

Le souper des bénévoles

Le 25 octobre dernier, la paroisse de l'Assomption organisait un souper afin de remercier les bénévoles de la paroisse. Ce sont plus de 100 personnes qui étaient présentes pour le repas. Les marguilliers ont servi le repas, afin de remercier les bénévoles pour leur généreux engagement. C'est dans une atmosphère de joie et de fraternité que nous avons vécu ce repas. Lors de cette soirée, un hommage a été lu pour les bénévoles et plusieurs prix de présence ont été tirés pour la plus grande joie des convives.

Ce souper nous a fait prendre conscience collectivement que nous étions plusieurs à travailler à la vigne du Seigneur et que nous sommes fiers de notre implication dans nos milieux. Un hommage a été lu à partir du slogan de la paroisse qui est : Grâce à vous... L'Église fait du bien... Tout au long de la soirée, nous avons pu voir combien, grâce aux gens impliqués dans la paroisse, notre Église fait du bien.



Le souper des bénévoles

